
余市での会見                     会見後、余市の皆さんと交流。短時間ではあったが 

                           有意義な時間だった。小樽の方とも合流。 

      

 

仁木町会見。事故の原因究明が不十分再稼働は不安。   仁木町にて広瀬さん(ドラム缶考案者)と合流。 

      

 

小樽市街。高校生と出会い会話を交わす           小樽市庁舎 

        

 

 

 

 

 小樽市市長室での要請。核燃料の処分が出来ていない    10/8 小樽出発前の点検。福島の黒田さんも走る。 



 中で稼働を続けるのは大きな問題。再稼働反対       最後の行程、札幌へ(40 キロ) 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 10/8(日)再稼働阻止全国ネットワーク｢相談会｣ 

 倶知安ホテルようていにて。80 名参加。         岩内旧フェリー埠頭から泊原発をみる。 

      

10/9 岩内集会開始前から風雨が激しくなる。        十数分ごとに天候が変わる北海道の自然 

      

 

  

 

 

 

 

 


